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обоснования экономической эффективности рассматриваемого механизма авторами было проведено моделиро-
вание бизнес процессов, на примере Владимирской области. Рассматриваемый в статье механизм на практике 
может быть использован в виде методики для территориально расположенных в регионах исправительных 
учреждений Федеральной службы исполнения наказаний России. 

RATIONALE EFFECTIVE GOVERNANCE COMPETITIVE REGIONAL 
THROUGH INNOVATION PROJECTS INVOLVING THE ELEMENTS 

PENITENTIARY SYSTEM RUSSIAN FEDERATION

Kuzminа L.V., Zaharov P.N. 

Vladimir State University Alexander G. and Nicholas G. Stoletovs, Vladimir, Russia  
(600000, Vladimir, Gorky str., 87), e-mail:oid@vlsu.ru

The paper presents the main aspects of the formation mechanism of the regional competitiveness management of 
innovative projects through the involvement of elements of the penal system, presented as a comparison of the most promising 
international and domestic experience in the use of such management decisions. In addition, an algorithm for constructing the 
production reflected in the prison, which is consistent and interconnected stages. In order to justify the cost-effectiveness of the 
mechanism was simulated by the authors of business processes, an example of the Vladimir region. Viewed in a mechanism in 
practice may be used as a method for geographically located in the regions of Corrections Federal Penitentiary Service of Russia.
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В статье приведены точки зрения на сущность и роль персональных финансов в экономической системе, 
как российские, так и зарубежные. Проанализирована доля, которую занимают доходы населения в валовом 
внутреннем продукте Российской Федерации, рассмотрен состав доходов и расходов населения. Изучены ос-
новные факторы, влияющие на принятие персональных финансовых решений, отмечена роль персонального 
бюджета и баланса активов и пассивов. Приведена классификация принимаемых населением финансовых ре-
шений, подняты вопросы применения инструментов инвестирования с целью создания и увеличения накопле-
ний населения. Также важная роль отводится оценке персональных финансовых рисков, применению концеп-
ции временной стоимости денег при принятии персональных финансовых решений, методу дисконтированных 
денежных потоков при осуществлении финансовых инвестиций населения.  
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The paper presents the point of view on the content and role of personal finance in the economic system, Russian 
and foreign. Analyzed the proportion of which is occupied by income in the gross domestic product of the Russian 
Federation, is considered part of income and expenditure. Studied the main factors influencing the adoption of personal 
financial decisions, highlighted the role of a personal budget and balance sheet. A classification of the population received 
financial decisions, raised questions of application tools of investment to create and enhancement of the population. Also 
an important role for the assessment of personal financial risk, applying the concept of time value of money, when making 
personal financial decisions, the discounted cash flows, when making financial investments population.
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В процессе преподавания экономических и управленческих дисциплин необходимо научить студентов 
анализировать причины, приводящие к появлению убыточной продукции, и искать методы ликвидации убыт-
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ков в конкретной ситуации. В частности, важным является умение провести анализ ассортимента продукции 
и выявить убыточные изделия, а также выработать меры по преодолению убыточности. В работе проведен 
анализ ассортимента продукции с целью повышения доли высоко прибыльных товаров. Анализ проводился 
на основе стороннего заказа, выполняемого в цехе инструментального производства. Данные получены одним 
из авторов при прохождении стажировки на предприятиях. Рассмотрены проблемы, связанные с внедрением 
подобных методов анализа в практику преподавания экономических и управленческих дисциплин (необходи-
мость сохранения коммерческой тайны, учет особенностей конкретного предприятия и т.п.).
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In the course of teaching of economic and administrative disciplines it is necessary to teach students to analyze 
the reasons leading to emergence of unprofitable production, and to look for methods of elimination of losses in a 
concrete situation. In particular, it is  important to carry out the analysis of the product assortment and to reveal 
unprofitable products. We analyze the product assortment for the purpose of increase of a share of highly profitable 
goods. The problems of analysis connected with introduction of similar methods in practice of teaching economic and 
administrative disciplines (need of preservation of a trade secret, the accounting of features of the concrete enterprise, 
etc.) are considered.
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В статье предпринимается попытка выявления особенностей институциональной организации системы 
поддержки развития инновационных кластеров на уровне реализации региональных кластерных программ. 
Приведен пример развития кластеров и определены основные теоретические возможности их влияния на ин-
новационный потенциал Омской области. Сформулированы особенности развития кластеров как механизма 
ускорения регионального инновационного развития и усиления влияния трансграничного сотрудничества в 
развитии региональной экономики. Рассмотрены условия развития территориальных кластеров в России, что 
является одним из условий повышения конкурентоспособности отечественной экономики и интенсификации 
механизмов частно-государственного партнерства. Цель реализации кластерной политики в обеспечении вы-
соких темпов экономического роста и диверсификации экономики на основе роста конкурентоспособности 
предприятий, образующих территориально-производственные кластеры. Обобщен теоретический опыт класте-
ризации с учетом влияния институциональной среды и последующего применения в условиях формирования 
промышленно-инновационных кластеров.
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The paper attempts to identify the characteristics of the institutional organization of the system to support the 
development of innovative clusters at the level of implementation of the regional cluster programs. The example of 
the development of clusters and the main theoretical possibilities of their impact on the innovation capacity of the 
Omsk region. Formulated especially cluster development as a mechanism for accelerating the development of regional 
innovation and influence cross-border cooperation in the development of the regional economy. The conditions for 
the development of regional clusters in Russia, which is one of the conditions for improving the competitiveness of 
the domestic economy and the intensification of the mechanisms of public-private partnerships. The purpose of the 
implementation of cluster policy in achieving high rates of economic growth and diversification of the economy based 
on the competitiveness of enterprises, forming a territorial-industrial clusters. Generalized theoretical experience of 
clustering with the influence of the institutional environment and the subsequent application in the emerging industrial 
and innovation clusters.


